

FEEDBACK OSCE KOMPREHENSIF PERIODE NOVEMBER 2024 H2 TA 2024/2025

18711040 - FAVIAN HANDRY TSANY

STATION	FEEDBACK
STATION ENDOKRIN	Ax: Riwayat penyakit keluargabelum digali?; Px Fisik: Keadaan Umum?, Vital sign selain TD?, interpretasi status gizi imt keliru-interpretasi obesitas sentral ok, kepala?, leher?, thoraks?, abdomen?, ekstremitas?.; Px Penunjang: ok; Dx: diagnosis dan DD; Edukasi: dcukup
STATION GASTROINTESTINAL	pemeriksaan vs hanya tensi dan suhu, px IAPP tdk urut dan tidak melakukan perkusi dan palpasi, pasien tdk diposisikan fowler, pemasangan tidak urut, jangan lupa informed consent pada pasien sebelum melakukan tindakan invasif dan gali pemahaman pasien supaya bs bekerjasama untuk tatalaksana, saat pemasangan jangan lupa ucapkan basmath dan hamdalah setelah selesai. komunikasikan pada pasien apa yg do n dont selama pemasangan.
STATION HEMATOINFEKSI	Anamnesis sudah lumayan, sebaiknya menggali faktor risiko lebih mendalam , pemeriksaan fisik ada yang kurang sistematis, pemeriksaan penunjang ok dan dapat menentukan diagnosis, kemampuan terapi cukup, tapi sediaan obat untuk anak disesuaikan, edukasi cukup
STATION INDRA	anamnesis tidak memfasilitasi data untuk menunjang diagnosis, pemeriksaan segmen anterior dan TIO tidak dilakukan, pupil distance bl diukur
STATION INTEGUMENTUM	anamnesis apa yg belum dilengkapi terkait keluhan pasien? dipelajari lagi cara pemeriksaan N VII sensorik,. kenapa periksa N IX? diagnosisnya dilengkapi, terapi sesuai obat namun tidak sesuai sediaan dan dosis
STATION INTEGUMENTUM	Seharusnya tanyakan identitas di awal. Ini menebak2, malah keliru tentang pekerjaan. Anamnesis kurang lengkap, skala nyeri juga tidak ditanyakan. Dimana vulnus ekskoriasinya ya dek?
STATION MUSKULOSKELETAL	"Ax: Jangan lupa menanyakan VAS. Tanyakan apa hal yang memperingan keluhan (seperti tidak digerakan atau engkel ditarik kebelakang) Px.fisik: Regionya yang benar ankle bukan cruris ya. Jangan lupa KU dan vital sign. Palpasi: saat melakukan nyeri tekan pada ankle tanyakan ke pasien apakah merasa nyeri. Dx: Salah satu diagnosis banding belum tepat Tx non farmako: RICE (rest, ice, compression, elevation). Pelajari masing-masing komponen ya. Edukasi: penggunaan tongkat (non weight bearing) sudah sempat disampaikan di awal, jangan lupa untuk memasukkannya juga ke dalam edukasi. Tx. farmako: pelajari dosis pemberian natrium diclofenak ya"

STATION PSIKIATRI	Ax: perlu konfirmasi lagi pada anamnesisnya, karena DD nya ada skizofrenia, maka perlu digali apakah ada bizare atau tidak. sudah baik, mulai memastikan wahamnya jenis apa, namun belum menggali lebih dalam apakah waham pasien memenuhi syarat tegak waham, seperti: apakah realistik, apakah pasien hidup dalam wahamnya, apakah dalam waktu yang lama, apakah tidak bisa dipatahkan, apakah sangat diyakini, apakah tidak berhubungan dengan tradisi sekitar, dsb), apakah ada indikasi opname atau tidak. Px: pemeriksaan psikiatri: minimal yang diperiksa dan dilaporkan: kesan umum, sikap, tingkah laku, kesadaran, orientasi O/W/T/S, proses pikir (bentuk pikir, isi pikir, progresi pikir), mood, afek, gangguan persepsi, hubungan jiwa, perhataian, insight. Diagnosis sudah benar.
STATION SISTEM GINJAL DAN SALURAN KEMIH	belum periksa genitalia eksterna dan colok dubur. diagnosis tdk lengkap. DD tdk tepat. informed consent harusnya tertulis untuk tindakan invasif.
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	ANAMNESIS : pikirkan DD lain sehingga pertanyaan terbukanya lebih banyak. FISIK : Oke tapi kurang sistematis dan legeartis, untuk perkusi dan auskultasi bisa dimulai dari supraclavícula untuk proyeksi katup jantung juga. PENUNJANG : interpretasi ekg kurang tepat. DIAGNOSIS : belum lengkap. RESEP : sudah baik tapi sediaan dosis kurang tepat
STATION Sistem Reproduksi	diagnosis benar, lakukan toilet vulva, siapkan duk sterilnya dan handuk untuk bayi, seharusnya letakkan 1 duk steril di bawah bokong ibu, dan handuk diatas perut ibu untuk mengeringkan bayi. sudah melakukan amniotomi, tapi belum benar alatnya. alat untuk amniotomi yang mana ya ? setelah bayi lahir pastikan ada bayi kedua atau tidak suntikkan oksitosin setelah bayi lahir sebelum menjepit placenta, setelah placenta lahir segera massase fundus uteri untuk memastikan kontraksi uterus baik.
STATION SISTEM RESPIRASI	Ax: anamnesis yang sistematis dan runtut, gali keluhan yang mendukung, banyak yang belum tergali terutama keluhan respiratorik dan sistemik. PF: pemeriksaan suhu di luar baju, masih belum dilakukan secara sistematis dx: pneumonia komunitas dd: PPOK dan tuberkulosis (??); farmakoterapi: lengkap; edukasi: lengkap